

Message 1997

Vérone, Italie. 1er Août 1997

Le Kriya est une collaboration avec le plan divin. Les religions routinières ne nous fournissent que des béquilles, tandis que le Kriya rend nos jambes plus fortes. Le Kriya nous permet d'avoir une perception directe de la Vérité, du Divin, par et pour nous-mêmes, tandis que les religions routinières nous imposent Dieu comme une simple croyance; et c'est pourquoi Dieu est devenu, pour la plupart d'entre nous, le plaisir ultime et une stupide satisfaction psychologique. Le communisme est encore une autre religion qui est le contraire cultivé des religions routinières. Tous les contraires contiennent les éléments de leurs propres contraires et la pensée prospère à l'intérieur de ce corridor des contraires. La propagation de la non-croyance en Dieu fait partie de la même dimension que la propagation de la croyance en Dieu par les religions routinières. Les esprits profondément religieux n'ont aucune croyance ni non-croyance.

Les balivernes des gogos religieux, leurs semi-vérités, leurs concepts sacrés, leurs phrases ronflantes ont fait de la religion le luxe ultime des riches et le désir ultime des pauvres. Telle est la tragédie de notre incarcération dans les mécanismes d'autoprotection du mental.

La révolution communiste n'est pas une révolution, tout au plus une réévaluation du statu quo. C'est la continuité modifiée du vieux système. Le communisme parle de supprimer la propriété. Le Kriya supprime l'instinct de propriété, en nous libérant du besoin d'accumuler et d'acquérir. La possessivité ne s'applique pas uniquement à la terre, l'argent ou les propriétés, mais elle peut aussi bien s'étendre au guru, à un idéal, un «isme», un être humain, etc. Nous avons atteint la limite de la conscience séparatrice créée par la malice et les machination de la pensée. Le mental a fait son travail, il a excellé dans le champ technique en nous procurant le contrôle sur les vicissitudes et les incertitudes de la nature, et nous a permis de mener une vie confortable.

La pensée a magnifiquement fonctionné dans le domaine technique, mais elle a également donné naissance au défaut neurologique qu'est l'ego, avec toute son arrogance et son agression, son animosité et ses antagonismes. Toute guerre est l'exagération maximum de l'ego et notre planète est maintenant sous la menace d'un holocauste nucléaire. Malgré toute sa complexité, le psychisme de l'homme est toujours le même que celui de l'homme des cavernes, les cavernes portant maintenant le nom de «nations». Et pour combattre, les mâchoires d'ânes ont été remplacées par les bombes atomiques.

La malice du mental nous conduit dans la direction de l'annihilation totale. C'est pourquoi le moment est venu de s'élever du mental au super-mental, à l'au-delà du mental. C'est le seul moyen de sauver la vie sur cette planète. Un aperçu du «tout-autre» est possible grâce au Kriya et c'est la raison pour laquelle le Kriya est si sacré et essentiel: il nous permet de collaborer avec le Plan Divin qui est de passer du mental au «non-mental».

JAI BABAJI JAI LAHIRI MAHASHAY